
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École des Deux-Rives 

 

Pavillon Marie-Immaculée, salon du personnel 

Mardi 24 septembre 2023 18h30 

Ordre du jour 
 
Présences : Marie-Christine Bélisle (direction), Anik Robert (direction 
adjointe), Catherine Carrier (parent), Élise Lebeau (parent), Katherine 
Collins (enseignante), Angélie Bellerose-Langlois (parent), Catherine Allard 
(parent) 
Absences : Naoufal Bouayad (parent), Laetitia Montolio (parent), Nathalie 
Blais (SDG) 
 

 
1- Ouverture de la réunion; 
2- Lecture et adoption de l’ordre du jour; Catherine Carrier propose, Élise 

seconde 
3- Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 28 mai 2024, 

Angélie propose et Élise seconde 
4- Suivi du procès-verbal; 

• Sondage rapide aux parents pour la rentrée scolaire : à faire 
rapidement. Angélie propose de le créer. Katherine propose qu’on en 
communique ensuite les résultats aux enseignantes.  

• Astuces pour avoir plus de parents à l’assemblée générale : on 
souligne les idées de l’an passé qui ont été mises de l’avant dans le 
courriel d’invitation : ne pas oublier de le mettre à notre ordre du 
jour de l’avant-dernière rencontre du CÉ pour en rediscuter. 

• Défi « Je suis capable » pour favoriser la mobilité active pour venir à 
l’école. À reporter puisque Éliane est absente et que ce serait un peu 
trop demander à celui qui la remplace en ce début d’année. 

• Contenu numérique : Katherine mentionne que l’équipe-école ne 
s’est pas encore penchée sur le sujet. La direction entend que le CÉ 
aimerait que l’école se dote d’un protocole à ce sujet. 

• Il y a une ressource enseignante dans les deux classes de 2e année. 
Les éducatrices sont bel et bien 4  à aider dans les classes et il y a 
aussi une « aide-bibiothécaire ».  
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5- Question du public; aucune 
 
6- Sujets soumis pour discussion, consultation ou discussion ; 

 
6.1 Élection président et vice-président et représentant comité de parents (et 

substitut). Élise Lebeau fait l’unanimité pour reprendre la présidence et 
Catherine Carrier également pour la vice-présidence. Naoufal retourne au 
comité parents du CS (Laetitia substitut) et Catherine Allard continue comme 
secrétaire. 
 

6.2  Règles de régie interne (adoption) 
Katherine Collins et Nancy Harrison seront les enseignantes présentes en 
alternance au CÉ.  
Nouveauté : Le CS a déterminé que les enseignants ne peuvent plus faire de 
demande de dérogation le lendemain d’une sortie dont les heures excèdent 
la durée normale d’une journée d’école. Ce sera la décision des parents 
d’envoyer leurs enfants à l’école le lendemain ou non. 
Angélie propose l’adoption et Élise seconde. 
 
6.3  Informations sur la loi de l’instruction publique (information) 

 
6.4 Échéancier 2024-2025 (information) 

 

6.5 Dates des séances du CÉ pour l’année 24-25 (adoption) 
Lundi 9 décembre 2024 
Mardi 18 février 2025 
Lundi 14 avril 2025 
Mardi le 20 mai 2025 
Catherine propose et Angélie seconde. 

 
6.6 Sorties et activités éducatives (approbation) 
Cinéma pour les 6e année en anglais intensif 27 novembre (retour prévu 
vers 16h00) en autobus de ville, commande de gâteries en anglais aux frais 
des parents 
3e année : camp de fin d’année au camp Livingston, transport autobus 
scolaire 22$ par élève (fondation paye 15$) et 
musée Bombardier( gratuit ) 
Élise propose, Catherine Allard seconde 
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6.7 Sondage aux élèves (adoption) 
Ajouter une définition à « banc de l’amitié » (juste du côté Marie-Immaculée) 
et question activité zen pour côté Marie-Immaculée seulement aussi (pour 
garder l’habitude des récréations actives du côté de l’Académie). Katherine 
propose qu’on donne rapidement les réponses à Éliane, éducatrice physique 
afin d’orienter les prochains projets. Catherine Allard propose et Élise 
seconde.  
 

6.8 Service de repas préparés (discussion) 
Angélie nous parle de la Cantine pour tous. Repas chauds. Les parents 
s’inscrivent sur leur plateforme. Pas d’abonnement ou de formule 
obligatoire. L’école ne gère rien. 3-4 choix par jour. Les montants sont 
ajustables selon les moyens des parents. Les élèves doivent avoir leurs 
ustensiles. Anik précise que l’école doit quand même veiller à l’organisation 
des sacs (ils peuvent même être emportés à la maison). Il y a des règles de 
salubrité (ne peuvent pas être réfrigérés ou congelés), ce qui amène quand 
même du gaspillage.  Ce service peut débuter n’importe quand dans l’année. 
Il faudrait sonder le SDG pour voir s’ils seraient prêts à gérer ça ainsi que les 
parents pour voir l’intérêt. La direction s’occupe de sonder d’abord le SDG.  
 
7. Sujets d’informations ; 

7.1. Président(e) du Conseil d’établissement : aucun 
7.2. Responsable du Service de garde : aucun 
7.3 OPP : plusieurs nouveaux membres. Première rencontre à venir.  
7.4 Fondation : première rencontre le 25 septembre. La vente de chocolat 

n’a pas eu un bon départ (15 boîtes de vendues jusqu’à présent). Les 
100$ à avancer est peut-être l’explication. Il est souligné que le pique-
nique de la rentrée a été très apprécié. Il faudrait revoir l’organisation 
pour l’an prochain (ex : commanditaires de IGA, bbq des Optimistes ou 
des Scouts). 

7.5 Direction : aucun 
7.6 Enseignants : aucun 
7.7 Représentant au comité de parents : il n’y a pas eu encore de 

rencontre. Angélie s’assure que Naoufal reçoive les dernières infos. 
8. Correspondance ; rien 

 
9.Varia :  
-Suivi projet éducatif : grille évolutive activités culturelles : Katherine précise 
qu’il est intéressant de recevoir des propositions, sans obligation. Les parents 
sont certainement plus au courant d’activités intéressantes locales. Les idées 
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pourraient être déposées dans un OneDrive commun et présentées une fois par 
année aux enseignants. À rediscuter.  
-Journée nationale Je lis la science (9 octobre) : proposition aux enseignants de 
faire des lectures à saveur scientifique. Formulaire de participation à remplir 
permettant de gagner des prix (livres de sciences…). Ce sont Les Débrouillards 
qui organisent cet événement. On propose que la direction diffuse l’info aux 
enseignants. 

9. Date de la prochaine assemblée ;  9 décembre 18h30 
10. Levée de l’assemblée ; Proposée par Catherine Allard, secondée par 

Angélie 


